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Penelitian ini dilatarbelakangi dengan adanya eksistensi ustaz di Pondok 

Pesantren Imam Syafi’i Tulungagung yang mempunyai pemahaman Islam Salafi 

yang berbeda dengan masyarakat pada umumnya. Para ustaz terkadang dijadikan 

sarana ta’aruf  bagi pemuda muslim untuk menikah, akan tetapi para ustaz jarang 

sekali menyampaikan kajian seputar persiapan perkawinan, terkhusus tentang 

masalah faktor ideologis sebagai penentu kafa’ah perkawinan, sehingga persepsi 

para ustaz perlu ditelaah dari sisi perspektif hukum positif dan hukum Islam. 

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah: (1) Bagaimana faktor 

ideologis sebagai penentu kafa’ah perkawinan dalam persepsi ustaz di Pondok 

Pesantren Imam Syafi’i Tulungagung? (2) Bagaimana faktor ideologis sebagai 

penentu kafa’ah perkawinan dalam perspektif  hukum positif? (3) Bagaimana 

faktor ideologis sebagai penentu kafa’ah perkawinan dalam perspektif hukum 

Islam?. Adapun yang menjadi tujuan dari penelitian ini adalah: (1) Untuk 

mendeskripsikan faktor ideologis sebagai penentu kafa’ah perkawinan dalam 

persepsi ustaz di Pondok Pesantren Imam Syafi’i Tulungagung. (2) Untuk 

menganalisis faktor ideologis sebagai penentu kafa’ah perkawinan dalam 

perspektif  hukum positif. (3) Untuk menganalisis faktor ideologis sebagai 

penentu kafa’ah perkawinan dalam perspektif hukum Islam. 

Metode penelitian yang digunakan adalah metode kualitatif dengan jenis 

penelitian lapangan. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian 

ini adalah dengan cara wawancara, dokumentasi, studi kepustakaan, teknik 

analisis data dan teknik pengecekan keabsahan temuan data. 

Hasil dari penelitian ini adalah: (1) Menurut persepsi para ustaz, muslim 

boleh menikahi non muslim (ahli kitab),dan muslim boleh menikahi muslimah 

yang berbeda ideologi aliran, tetapi yang paling utama adalah memprioritaskan 

kesetaraan ideologi aliran dalam kafa’ah. (2) Dalam perspektif hukum positif di 

Indonesia perbedaan ideologi agama dapat dijadikan sebagai penghalang kafa’ah 

perkawinan. (3) Dalam perspektif hukum Islam terdapat perbedaan ulama 

mengenai hukum menikah beda ideologi agama, dan juga para ulama telah 

sepakat memprioritaskan kesetaraan beragama dalam konsep kafa’ah. 
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 This research is motivated by the existence of ustaz in Imam Syafi'i 

Tulungagung Islamic Boarding School who has a different understanding of Salafi 

Islam from the general public. The ustaz are sometimes used as a means of ta'aruf 

for Muslim youth to get married, but the ustaz rarely deliver studies about 

marriage preparation, especially on the issue of ideological factors as determinants 

of the marriage kafa'ah, so the perception of the ustaz needs to be examined from 

the perspective of positive law and Islamic law. 

 The formulation of the problem in this study are: (1) How is the 

ideological factor as a determinant of the marriage kafa'ah in the perception of the 

ustaz at Imam Shafi'i Islamic Boarding School Tulungagung? (2) What is the 

ideological factor as a determinant of the marriage kafa'ah in a positive legal 

perspective ? (3) What are ideological factors as determinants of marriage kafa'ah 

in the perspective of Islamic law?. The objectives of this research are: (1) To 

describe ideological factors as determinants of the marriage kafa'ah in the 

perception of the ustaz at Imam Syafi'i Islamic Boarding School Tulungagung. (2) 

To analyze ideological factors as determinants of marriage kafa'ah in a positive 

legal perspective. (3) To analyze ideological factors as determinants of marriage 

kafa'ah in the perspective of Islamic law. 

 The research method used is a qualitative method with the type of field 

research. Data collection techniques used in this study were by interview, 

documentation, literature study, data analysis techniques and data validity 

checking techniques. 

 The results of this study are: (1) According to the perception of the ustaz, 

Muslims may marry non Muslims (ahl al kitab), and Muslims may marry 

Muslimah with different ideologies, but the most important is to prioritize the 

equality of ideologies in the kafa’ah. (2) In a positive legal perspective, 

differences in religious ideology can be used as a barrier to the marriage kafa'ah. 

(3) In the perspective of Islamic law, there are differences between the clerics 

regarding the marriage law and different religious ideologies, and also the clerics 

have agreed to prioritize religious equality in the concept of kafa’ah. 
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 الملخص

 

القانون  العوامل الإيديولوجية كمحددات للزواج من منظور ,۱۲۱۱۷۱۲۰۱۷۱, أنغ  فتخ الرحمن
 الرأي في المدرسة الداخلية الإسلامية الإمام الُأستاذ دراسة.)الشريعة الإسلامية و الوضعي

وصاية على العرش تولونج  اورو تفان منطقة فرعية كدونج الشافعيّ تولونج أجونج القرية
 معهد الدولة للدين الإسلامي ,الشريعة والقانونكلية  قسم الأحوال الشخصية,أجونج(. 

 المشرف: الدكتور الحاج أحمد هاشم نووى, الماجستير., ۷۱۷۱, تولونج أجونج
 

 المدرسة الداخلية الإسلامية الإمام, ستاذالأُ  الكفاءة, أيديولوجية,الكلمات المفتاحية: 
 أجونج تولونج الشافعيّ 

   
 الشافعيّ تولونج المدرسة الداخلية الإسلامية الإمامفي  الُأستاذ هذا البحث مدفوع بالوجود 

يستخدم الأستاذ أحيانًً كوسيلة للتعريف  الذين لديهم فهم مختلف للإسلام السلفي عن عامة الناس.
للشباب المسلم للزواج ، ولكن نًدرًا ما يقدم الأستاذ دراسات حول إعداد الزواج ، خاصة فيما 

العوامل الإيديولوجية كمحدد للزواج كفاح ، لذا يجب فحص تصور رجال الدين من يتعلق بقضية 
 شريعة الإسلامية. و قانون إيجابيال منظور

كيف العوامل الأيديولوجية كمحددات للكفاءة (۱: )صياغة المشكلة في هذه الدراسة هي 
كيف (۷) ؟أجونج شافعيّ تولونجال في المدرسة الداخلية الإسلامية الإمامفي الزواج في آراء الُأستاذ 

كيف تحدد العوامل (۰) ؟ح الزواج من منظور قانوني إيجابيتحدد العوامل الأيديولوجية كفا 
وصف ل (۱) أهداف هذه الدراسة هي:.  ؟زواج من منظور الشريعة الإسلاميةالأيديولوجية كفاح ال

 الإمام في المدارس الداخلية الإسلاميةالعوامل الأيديولوجية كمحددات للزواج في مفهوم المعلم الديني 
من وفهم كيف تحدد العوامل الإيديولوجية للكفاءة في الزواج  لتحليل( ۷. )الشافعيّ تولونج أجونج

في منظور وفهم كيف تحدد العوامل الإيديولوجية للكفاءة في الزواج  لتحليل (۰).منظور قانوني إيجابي
 .الشريعة الإسلامية
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تقنيات جمع  المستخدمة هي طريقة دراسة نوعية مع نوع الدراسة الميدانية.طريقة الدراسة  
البيانًت المستخدمة في هذه الدراسة كانت من خلال المقابلات والتوثيق ودراسة الأدب وتقنيات 

 تحليل البيانًت وتقنيات التحقق من صحة البيانًت.
ين الزواج من غير المسلمين الُأستاذ, يجوز للمسلم(في رأي ۱نتائج هذه الدراسة هي: ) 

وقد يتزوج المسلمون من مسلمات بأيديولوجيات مختلفة ، ولكن الأهم هو إعطاء , )اهل الكتاب(
, من منظور القانون الوضعي في إندونيسيا (۷في الكفاءة. ) الأولوية للمساواة بين الأيديولوجيات

في منظور  (۰)يمكن استخدام الاختلافات في الأيديولوجية الدينية كحاجز للكفاءة في الزواج 
الشريعة الإسلامية ، هناك اختلافات بين العلماء فيما يتعلق بقانون الزواج والأيديولوجيات الدينية 

 كفاءة.في مفهوم الالمختلفة ، كما وافق العلماء على إعطاء الأولوية للمساواة الدينية 
 

 


